



### Colegio Médico publica libro "Contaminación y Salud"

**E**l Colegio Médico de Chile y de Antofagasta publicaron de manera digital el libro "Contaminación y Salud". En el texto, nueve médicos colegiados explican cómo algunas enfermedades de la población tienen directa relación con la exposición a la contaminación ambiental en zonas mineras.

Si bien el lanzamiento de este trabajo estaba programado para la primera o segunda quincena de enero, el gremio decidió adelantar su puesta en escena y dejar el libro disponible de manera digital. Esto, a raíz de un reportaje publicado por el diario El País de España, de nombre "Médicos chilenos alertan de una crisis de salud infantil en el corazón de la minería de cobre", donde explican una relación entre el aumento de niños con trastorno del espectro autista y casos de cáncer en la Región de Antofagasta, en particular en la ciudad de Calama, por la actividad minera en la zona.

En conversación con SoyAntofagasta, Michel Marín, presidente del Colegio Médico de Antofagasta, planteó que el libro "nace a partir de la necesidad de contar con un trabajo escrito referente a los riesgos que implica el trabajo y explotación de ciertos elementos para la vida de las personas en regiones mineras como la nuestra".

También agregó que el documento "Contaminación y Salud" es un aporte a la comunidad para entregar información oportuna en la materia: "El tema ambiental es un problema público y social", declaró Marín. ☞